

Journée technique 3 octobre 2019

Cette belle journée technique ensoleillé était dans le chef-lieu du district de la Gruyère, Bulle. Nous étions 66 âmes Gresienne à participer.



Nous avons débuté par un café & croissant à l'entreprise Liebherr Machines Bulle SA



La société Liebherr Machines Bulle SA dans le canton de Fribourg développe et fabrique des moteurs diesel et à gaz, des systèmes d'injection, ainsi que des composants hydrauliques et des réducteurs de distribution de pompe. Les composants et systèmes ne sont pas employés seulement au sein du Groupe, mais sont également intégrés dans les engins d'autres constructeurs.

Par la suite nous avons eu un exposé très intéressant à plein d'égard sur la société suivit de la visite impressionnante des ateliers de fabrications (moteur diesel de 4 à 20 cylindres, de 150kW à 4 500kW !)

A la suite de la visite, la société GESA (Gruyère énergie SA) nous présentó leur partenariat avec la maison Liebherr pour la valorisation de rejets thermiques.



Déplacement du « troupeau » GRESE vers la suite des visites.

Nous avons continué par la visite captivante du complexe de chauffage à distance de GESA



Nos estomacs et nos besoins en hydratation nous ont amené tout naturellement au restaurant La Maison de Ville à Vuippens



Après le formidable repas et avec les meringues en dessert, la société GESA nous a présenté cette fois-ci la valorisation de la chaleur de la STEP de Vuippens.

La journée c'est terminé par la visite de la STEP de Vuippens